

## ABSTRAK

Febtia Nur Wulandari, NPM : 05.833.0019

PT.Pagar Ayu adalah perusahaan yang bergerak dibidang kontraktor dan property yang telah menerapkan sistem informasi akuntansi atas pengakuan pendapatan dan biaya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manfaat bagaimana sistem informasi akuntansi atas pengakuan pendapatan dan biaya pada perusahaan PT.Pagar Ayu. Berdasarkan penelitian yang dilakukan penulis perusahaan yang bergerak dibidang kontraktor dan property yaitu : PT.Pagar Ayu sudah menggunakan sistem informasi akuntansi dengan baik.

Sistem informasi akuntansi dalam perusahaan berperan sangat penting, karena dapat memberikan informasi keuangan secara cepat, tepat dan akurat pada perusahaan. Selain itu dapat melakukan pengolahan data dengan jasa komputer yang dipandang sangat baik dan mengingat dapat menghemat waktu dan biaya. Pada pengakuan pendapatan dari bidang property, setelah proses jual beli dilakukan dan uang senilai harga rumah telah diterima seluruhnya barulah penjualan dapat diakui sebagai pendapatan bagi perusahaan. Biaya keseluruhan yang akan dikeluarkan dan ditanamkan oleh pihak owner atau investor dalam pembiayaan pelaksanaan proyek dibidang property yang disebut sebagai biaya investasi. Biaya-biaya ini diakui dalam daftar perincian anggaran biaya dan dalam realisasi pembiayaannya juga sesuai dengan cash flow proyek. Pada saat penyusunan laporan laba rugi, biaya-biaya ini akan dibandingkan dengan pendapatan yang diterima oleh perusahaan dari proyek yang sedang dikerjakan. Berdasarkan uraian diatas maka penulis merumuskan masalah "Apakah penerapan sistem informasi akuntansi atas pengakuan pendapatan dan biaya yang dilaksanakan pada PT.Pagar Ayu sudah baik?". Adapun kesimpulan yang dapat diambil penulis bahwa perusahaan yaitu: kontraktor dan property sudah menerapkan sistem informasi akuntansi atas pengakuan pendapatan dan biaya dengan baik.

Berdasarkan keterangan dan penjelasan diatas maka penulis dapat memberikan saran bahwa pengendalian sistem informasi akuntansi agar selalu diadakan perbaikan sesuai dengan perkembangan perusahaan dan segera dilakukan revisi atas pengelompokan biaya sesuai dengan pos account agar sistem berjalan dengan baik.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Pendapatan, Biaya.